



# 美馬ロータリークラブ週報

9月29日 火曜日

Vol.455

例会出席者 18名 (会員数 27名)

出席率 66.66%

メーキャップ 澤田会員(9/26)吉田会員(9/26)森会員(9/27)遠藤会員(9/27)

修正出席率 81.48%

## ■会長挨拶(澤田会長)

皆さん、こんばんは。本日は月見例会ということで、親睦委員長の杉原さん、長浦副委員長、委員の皆様、設営ご苦労様です。クラブ運営の中で最も最優先される委員会が親睦委員会だと思います。クラブ運営計画書12ページの活動計画のトップを飾るのが親睦委員会です。今年度のルーキー杉原さんが新理事となり委員長を受けていただき、大変かと思いますが持ち前の明るいキャラクターで本会の士気を高めていただきたいと思います。

今夜のお月様は立待月(たちまちづき)と呼ばれ、中秋の名月は9月27日、旧暦8月15日で一昨日の日曜日でした。昨日はスーパームーンとよばれ月と地球の距離が最も近くなり大きく見えたそうです。今年は天候にも恵まれて各地で月がよく見えました。各地でイベントも行われたようですが、スーパームーンに向かって空の財布を振るとお金が貯まると言って、嫁さんと息子が月に向かって振り回していました。去年の月見例会では、うだつの街並にある藍蔵さんで月を見ながら俳句を読み、脇町ロータリークラブの片山さんに総評をいただいたことを思い出しました。ご存知の通り月は地球の衛星で自分から光を發していません。太陽の光を反射させて輝いています。自転をしないのでいつも見ている面は同じで月の裏側には何があるのか、いつも想像します。アメリカ、ロシア、中国の軍事基地か、ウサギの王国か、かぐや姫のお家があるのかもしれませんが。月の引力が潮の満ち引きを生み出し、満ち潮で人は生まれ、引き潮で人はこの世を去ると言われています。満月の夜には凶悪な犯罪も起きると言われ、その代表的な凶悪犯が狼男だそうです。この中にも夜になると狼になる人が居るかもしれませんね。実は、息子の嫁の出産の予定日が近づいておりこのスーパームーンの引力で産まれるかもしれないと連絡がありましたが、まだ先の様です。いろいろと話は逸れましたが、月にまつわる不思議なお話はたくさんあり、まんざら根拠の無い話しでなないと思います。ロマンや夢があってもいいと私は考えます。近いうちに月へ旅行に行ってみたいと思います。

先週の土曜日、吉田・米山委員長と一緒に米山協議会に参加して参りました。また委員長からも報告があると思いますが、次回米山については私の方からも報告させて頂きたいと思います。

今夜は、月を見ながら夢やロマンティックなことを語り合ひましょう。

## ■幹事報告 (三好幹事)

- ◇ 連絡事項 大洲ロータリークラブ例会事務局場所変更について
- ◇ 回覧資料 国際ロータリー年次大会について
- ◇ 到着週報 阿波池田ロータリークラブ 鴨島ロータリークラブ 脇町ロータリークラブ

## ■ニコニコ

◇松浦会員 誕生パーティーをしてもらいました。

次回例会	2015年10月6日(火)18:30からレストラン西岡
プログラム	ニコニコ卓話(小田会員 廣澤会員 吉田会員)

欠席 青木茂会員 小田会員 七田会員 谷会員 戸島会員

辻会員 林会員 藤田会員 矢野会員

☆欠席の会員はメイクアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。